

Consulado de Mexico
Seattle, Wash.

,a 2 de octubre de 1918.

Sr. Gral. de Div. Alvaro Obregon.
Nogales, Son. Mexico.

Muy estimado señor Gral:

El señor Luis A. Santander, Consul de Chile en esta ciudad, me dice que en una carta que escribio usted a el le encarga de saludarme.

Como inmerecidamente tengo el honor de representar a nuestra Patria en esta region de los Estados Unidos doy a usted las mas expresivas gracias por su cordial saludo y tengo el gusto de comunicarle que soy de los estudiantes que en 1913 abandonaron la Escuela de Jurisprudencia para seguir al Constitucionalismo, habiendo estado indirectamente bajo sus ordenes en la ciudad de Mexico en febrero de 1915.

Aunque alejado del pais desde hace dos años, he seguido muy de cerca su evolucion y considero que solamente una persona de las cualidades de usted puede suceder a nuestro actual Presidente y hacer que los ideales y conquistas de la Revolucion se conviertan en la mas hermosa de las realidades, por lo que he decidido regresar a Mexico el año proximo para contribuir con mi insignificante esfuerzo a elevar a usted al mando supremo de la Republica.

Quedo de usted atento y sincero servidor.

J. J. Carrasco

354

20 de noviembre de 1918.

Sr. J. García,
Cónsul de México en
S E A T T L E. - Wash.

Estimado amigo:-

Fué en mi poder su grata del día 2 de octubre p.pdo., de la que me enteré a mi regreso de California.

Mucho agradezco a Ud. los conceptos encomiásticos que en ella me dedica, y espero que no tendrá Ud. que hacer el sacrificio que se propone, toda vez que yo pienso seguir retirado de la política.

Con mis más afectuosos saludos, me despido su amigo y atento S. S.

AC/FTb